

Très belle affluence au concours jeunes de Laillé

Écrit par Arno

Ce concours organisé par l'U.S. Laillé Pétanque était ouvert aux jeunes de 7 à 15 ans. 19 jeunes s'étaient donnés rendez-vous au boulodrome Henri Salvador de Laillé pour participer à cette 3ème édition.

Cette manifestation sportive clôturait la saison sportive de l'école de pétanque de Laillé ainsi que le travail réalisé dans le cadre des TAP (Temps d'Accueil Périscolaire) près des 2 écoles de Laillé (exceptionnellement celles de Chartres de Bretagne). L'objectif étant d'initier les jeunes à la pratique de la pétanque et de prendre du plaisir à y jouer.

Après quelques parties très disputées, les jeunes ont tous été récompensés d'une médaille souvenir et de quelques lots. Tous sont repartis "avec le sourire jusqu'aux dents" en se promettant de revenir l'année prochaine.

Très belle affluence au concours jeunes de Laillé

Écrit par Arno



laill@petanquep35.fr